

Jeudi 23 Janvier ; le temps file trop vite et il fait froid mais.. beau, soleil glacial mais soleil.. Une rumeur se propage parmi les cyclos de l'ECM, Boule Mass eh oui Boule Mass est là, il est de retour; et il roule. Les angoissés se disent ça y est nous y sommes ça va dépoter.. C'est qu'il n'a pas l'air comme ça Boule ; Affable, gentil mais sous ces traits rassurants se cache une vrai bête de compétition.. La bête est là qui traine sa monture qui regimbe à l'effort. Pour certains, c'est « la terreur est de retour, pour d'autres c'est la joie », ceux-là vont pouvoir s'éclater et faire donner la puissance !! Il y a parmi eux, Pierre, Gérard, « Tit Jean » et DD qui sont en forme, mais arriveront-ils à tenir la bête fouguese ? Les voilà donc tous parti ; ils sont une quinzaine à se lancer dans la roue de Pierre dont René toujours le seul lumineux, Louis, et deux nouveaux Jean-Claude Herry (cycliste à l'ACM, une pointure, aventurier du PBP) qui monte un Williers et Pierre Drogou qui chevauche un Cannondale. Le vent qui souffle fort et de face, ralentit la progression du groupe. Plabennec, et Ploudaniel sont vite passées malgré les quelques difficultés qui ne sont qu'amuse-bouche pour nos voraces du bitume, nos accros des accélérations, et nos adeptes du « speed cycling » . A St Méen, Bernard L. un tantinet asphyxié par ce vent qui l'empêche aussi de fredonner ces chansons préférées, décide de rentrer par le Folgoët et quitte donc le groupe qui file derrière « Tit Jean » et DD vers Plouider. Motivés et débordant de cette énergie qui rayonne dans les muscles, ces durs du macadam ne prennent pas le temps d'un arrêt à la Butte restaurant gastronomique très côté, ni même celui d'une pause pour apprécier l'anse de Goulven. Les autres pris au jeu, se lancent avec détermination, conviction mais avec aussi un peu de crainte d'être abandonnés en rase campagne, à la suite des premiers.



Le soleil est toujours au rendez-vous mais n'arrive pas à réchauffer les landes bretonnes alors quant à à réchauffer les corps suant des cyclos !! C'est bien cette raison qui force les lascars à poursuivre et ne pas s'arrêter car ils pourraient se refroidir et attraper un mal de gorge préjudiciable pour la suite de leur entrainement.. Les routes vers St Frégant et Loc Brévalaire sont larges et propices aux accélérations soutenues. Dans la côte de Loc Brévalaire, ça astique dur et même après ou jusqu'à Plouvien, sur le plat, vent de dos aidant, Boule Masse, Gérard et JLM accélèrent et font grimper les compteurs 36, 37,.. 40.. super défouloir. Gérard et Boule Masse sont en forme ce qui ne surprend personne car ils sont nourris au bon lait de Guipronvel. Après le regroupement à Plouvien ça repart dur après ST Jaoua avec toujours les mêmes auxquels se joignent Rénato et « Tit Jean », chacun prenant son relais. Le vent aidant ça monte dans les tours et ça pousse. Une fois Bourg Blanc traversé, le retour est plutôt tranquille, tous ensemble comme demandé par Bernard O. Le CALPH trouve l'énergie pour chanter !!! surprenant...



Au Garo, séance pause et repos autour d'un verre offert par « Tit Jean » heureux de sa sortie et qui fait bien rire les autres de ses péripéties.

Merci Jean

A la prochaine les amis

Gérard Houlf.